70 Jahre VfL Waldkraiburg

Harald Karsten vom JJ-Verband-Verband geehrt



Es war die 70-Jahr-Feier des VfL. Im großen Stadtsaal Waldkraiburg wurde die diesjährige Jahreshauptversammlung abgehalten. Einige sehr interessante (und auch publikumsfreundlich kurze) Reden brachten das Vereinsleben seit 1948 nahe. Ein tolles, vom Verein gesponsertes Buffet und Tanzmusik bis zum Abwinken machten die Veranstaltung zu einem echten Festabend.

Im Rahmen der Ehrungen wurde auch, sehr zu seiner eigenen Überraschung, unser Vereinsvorstand Harald Karsten nach vorne gebeten. Aus den Händen des VfL-Vorsitzenden Kai Röpke nahm er aber nicht eine Ehrung des VfL, sondern sogar die Ehrennadel in GOLD des Bayerischen Ju-Jutsu Verbandes entgegen.

Harald Karsten ist seit 1980 Mitglied der Sparte Ju-Jutsu im VfL Waldkrai-

burg und wurde nach einer zweijährigen Bundeswehrpause und dem Wiedereintritt 1988 Trainer. Seit 1995 hat er die Trainer-C-Lizenz Breitensport (früher FÜL-C-Lizenz). Vor über 23 Jahren (Dez. 1994) übernahm Harald Karsten den Vorstand der Abteilung Ju-Jutsu und lenkt seit der Zeit ohne Unterbrechung deren Geschicke.



Im Rahmen seiner Vorstandstätigkeit vertritt er die Interessen der Sparte JJ im VfL Waldkraiburg und

konnte trotz großer Kampfsportkonkurrenz in Waldkraikraiburg. die Mitgliederzahlen über Jahrzehnte relativ konstant halten.

Im Jahr 2005 organisierte Harald anlässlich des 50jährigen Vereinsjubiläums (1955 noch Jiu-Jitsu / Judo) eine 4stündige Budo-Gala vor über 500 Zuschauern und zahlreicher Lokalprominenz. Die Sparte Judo löste sich später leider wegen Trainermangels auf und Teile der Mitglieder Judo wechselten ins Ju-Jutsu.

2009 war der VfL unter Haralds Leitung Ausrichter des Bundeslehrgangs "Ju-Ju on Tour 2009" mit Präsident Jugend des DJJV Michael Korn, Weltmeistern im Duo und natürlich dem Drachen JuJu.

Für dieses ehrenamtliche Engagement wurde Harald nun mit der Ehrennadel in GOLD des Bayerischen Ju-Jutsu-Verbandes geehrt.

